

Une cérémonie remplie d'énergie à l'image des trois prochains jours !

Edmonton, 15 août 2008 – Plus de 250 spectateurs et 1 000 participants ont assisté à la cérémonie d'ouverture des 4^{es} Jeux de la francophonie canadienne à Edmonton hier en soirée. Les Jeux sont officiellement lancés et tout semble prédire un énorme succès.

Les artistes franco-albertains tels que la troupe d'arts du cirque *Ishtar*, le groupe *Philosophil et les Philophiles* ainsi que *S.T.U.G.A.* ont offert des performances qui ont su captiver la foule. L'énergie et l'excitation des participants étaient palpables.

La programmation des Jeux se poursuit aujourd'hui. Voici les événements à ne pas manquer :

- La finale de badminton simple aura lieu à *Pavilion* en après-midi ;
- Plusieurs finales d'athlétisme auront lieu à *Foot Field* à partir de 10 h ;
- Les compétitions de musique des délégations se tiendront à *Timms Centre* entre 13 h et 15 h.

Pour ce qui est du Village des Jeux, situé à *Varsity Field*, les activités se déroulent entre 10 h et 20 h. Sur place, les artistes Joël Lavoie et le Fuzz offriront des prestations musicales. Il y a aussi la possibilité de recevoir un tatouage temporaire, de s'amuser avec un jeu de sumos gonflables et plus encore. La remise des médailles se fera d'ailleurs au Village des Jeux à compter de 19 h.

L'accès au site est ouvert à la population et gratuit pour tous.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements :

Marie-Pier Boutin
Directrice aux communications et à l'administration
Les Jeux de la francophonie canadienne Edmonton 2008
Tél. : 780-435-4580
Courriel : mpboutin@jfc2008.ca

Présentés par



Une énergie,
une passion



9915A 82^e avenue
Edmonton (Alberta)
T6E 1Z1

Tél. / tel. : 780-435-4580
Télec. / fax : 780-435-4544
info@jfc2008.ca

www.jeuxfc.ca

Alberta Canada

